

Skipiste

NEUHEIT



Motoradrennstrecke



Flughafen

Kontakt:
Harald Schahl
harald.schahl@web.de



Die Mikromodellbaufreunde

Seit 2002 trifft sich ein Kreis von interessierten Mikromodellbauern aus dem süddeutschen Raum im Modellbaukeller der Staufeneckschule in 73084 Salach. Der Raum wird von der Gemeinde bzw. deren Bürgermeister J. Stipp den Mikromodellbauern zur Verfügung gestellt.

Das klassische TTTT (Table Top Truck Trial) markierte den Anfang einer faszinierenden Mikromodellbauwelt. Funkgesteuerte geländegängige Lastwagen im Maßstab 1/87 durchfahren einen Geländeparcour.

Einsatzfahrzeuge, Baumaschinen, landwirtschaftliche Fahrzeuge, Kettenfahrzeuge und PKW sind inzwischen hinzugekommen.

„Gespielt“ wird auf Landschaftsmodulen - meist in der Größe 100cmx60cm - auf denen u.a. auch ein Eisenbahnbetrieb möglich ist. Die Übergangsstellen sind nach der „Salach-Norm“ erstellt.

Weitere Infos finden sich auf der Homepage der: mikromodellbaufreunde.de

Aber auch auf dem Wasser bewegen sich 1/87-Fahrzeuge: Yachten, Boote, Fähren dürfen sich im Wasserbecken, welches auf größeren Messen mit dabei ist, präsentieren.

Besucher und Gastfahrer sind jederzeit gerne in Salach zu den regelmäßigen Treffen willkommen: Termine werden auf der Homepage der Mikromodellbaufreunde veröffentlicht:

www.mikromodellbaufreunde.de

Forum zum Mikromodellbau:

www.forum.mikromodelle.de

IMPRESSUM - Oktober 2021

Heinz Dangelmaier, Stufenstraße 43, D- 73113 Ottenbach
E-Mail: hdangelmaier@t-online.de

